

NEWSPAPER

Sukses Laksanakan Tugas, Paskibra Kota Solok Berhasil Tunjukkan Kualitas Diri

JIS Sumbar - SOLOK.NEWSPAPER.CO.ID

Aug 19, 2022 - 01:36



SOLOK KOTA - Setelah berhasil dan sukses melaksanakan tugasnya, Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) Kota Solok, Sumatera Barat, tahun 2022, diundang Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, untuk ramah tamah sekaligus pelepasan anggota Paskibraka, bertempat di Balairung 99 Rumah Dinas Wali Kota Solok, Kamis malam, 18 Agustus 2022.

Turut hadir, Wakil Ketua DPRD Kota Solok, Efriyon Coneng, Forum Komunikasi Pimpinan Daerah Kota Solok diantaranya Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.S.i, M.Sc, Kepala Kejaksaan Negeri Solok Feni Nilasari, SH, MH, perwakilan dari Kodim 0309/Solok, kepala OPD di lingkungan Pemerintah Kota Solok, serta undangan lainnya.

Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar dalam sambutannya mengatakan, Paskibra Kota Solok telah memberikan hasil sangat baik sekali dalam menjalankan tugasnya, mengibarkan bendera merah putih pada peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 77 di Lapangan Merdeka Kota Solok.

"Usaha memang tidak pernah mengkhianati hasil. Kerja keras untuk berlatih selama kurang lebih sebulan ini terbayarkan dengan hasil yang baik,," ungkap Wako.

Menurut Wako Solok Zul Elfian, anggota Paskibra Kota Solok telah berhasil membuat bangga Pemerintah Kota Solok dan membuat bangga para orangtua. Namun demikian, dikekankan Wako, yang jauh lebih penting agar tetap menjaga iman, kesehatan, serta menjadi contoh bagi teman dan adik-adik generasi penerus nantinya.

Sebagai bentuk apresiasi, Wali Kota juga menyampaikan bahwa pihaknya akan mengupayakan agar seluruh anggota Paskibra dapat diberi kesempatan untuk melakukan karya wisata ke luar kota.

Dalam kesempatan itu, Wakil Ketua DPRD Kota Solok, Efriyon Coneng juga mengungkapkan rasa bangga dan apresiasi atas penampilan Paskibra Kota Solok yang telah sukses menjalankan tugas dan misinya.

"Ananda adalah duta bagi remaja lainnya. Semoga dapat memberikan edukasi sikap dan contoh yang baik bagi penerus nanti. Tetap jaga sikap, hindari pengaruh negatif, pergaulan bebas dan narkoba," ujarnya.

Wakil Ketua DPRD Kota Solok itu juga berharap agar para purna Paskibra itu dianugerahi piagam atau sertifikat, yang mungkin bisa bermanfaat bagi mereka di masa mendatang.



Hal senada disampaikan Kapolres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan. Dia menyampaikan ungkapan terima kasih, serta mengaku sangat bangga dan mengapresiasi keberhasilan seluruh personel Paskibraka yang telah melaksanakan tugas dengan sangat baik.

"Apa yang ananda tampilkan saat peringatan HUT Kemerdekaan RI kemarin sangat luar biasa," sanjung Kapolres.

Diungkapkan Kapolres, bahwa mereka adalah para pelajar pilihan yang beruntung untuk mendapatkan kesempatan dilatih dan digembleng, guna melaksanakan tugas dan misi bergengsi, sebagai Pasukan Pengibar Bendera (Paskibra) di tingkat Kota Solok.

"Meningat waktu persiapan dan latihan yang singkat, tetapi faktanya berhasil melaksanakan tugas tersebut dengan sukses di hadapan seluruh masyarakat Kota Solok, maka Ananda telah menunjukkan kualitas diri yang patut disyukuri dan dibanggakan," sebut Ahmad Fadilan.

Menurutnya hal tersebut penting, guna menumbuhkan kepercayaan dalam diri mereka, bahwa mereka mampu dan sanggup untuk berprestasi, walaupun harus berlatih dengan berpeluh di bawah terik matahari, dan bahkan berada di bawah tekanan, karena harus mampu mengikuti standar latihan baris-berbasis ala militer, yang merupakan usaha yang sungguh tidaklah mudah.

Lebih jauh diungkapkan Perwira Menengah Polisi asal Palembang itu, bahwa kesadaran tersebut perlu untuk dibangkitkan, agar mereka tshu bahwa mereka pada dasarnya mempunyai potensi untuk maju dan berprestasi.

"Hal itu merupakan modal yang sangat penting, mengingat ananda masih berstatus sebagai pelajar, dimana perjalanannya ke depan masih sangat panjang

dan penuh tantangan," imbuhnya.

AKBP Ahmad Fadlan mengajak, agar mulai saat ini, mereka semua membuat standar cita-cita yang tinggi terhadap hidup dan masa depan mereka. Mereka harus berani menatap masa depan dengan semangat dan percaya diri.

"Apapun cita-cita Ananda, harus bersungguh-sungguh dan bersedia untuk berjuang menggapainya dengan belajar, bekerja dan berdo'a dengan konsisten dan terus-menerus. Berhati-hatilah dalam bergaul, agar tidak terjerumus dan salah arah, demi masa depan yang menjanjikan." tukasnya.

Kapolres Solok Kota juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada para Pelatih yang berasal dari Kodim 0309/Solok, yang telah melatih dan membimbing mereka, serta Wali Kota Solok yang telah berkenan memfasilitasi forum malam itu, sebagai bentuk apresiasi dan penghargaan kepada para Purna Paskibra Kota Solok, termasuk mengundang dirinya untuk memberikan semangat dan motivasi kepada para pelajar pilihan itu.

Dalam kesempatan itu, Kajari Solok Feni Nilasari menyumbangkan suara emasnya dalam lantunan sebuah lagu dengan duet bersama Kapolres, guna menghibur sekaligus bentuk apresiasi bagi para anggota Paskibra Kota Solok itu. (Amel)